

Rainer M. Schröder: **Die Medici-Chroniken. Hüter der Macht**

Interpret: Bernd Stephan

Musik: Jens Kronbügel



6 CDs • ISBN 978-3-8337-2592-0 • € 19,99 UVP
Gesamtspielzeit: 07:27:10

Rainer M. Schröder, geboren 1951 in Rostock, lebt nach vielseitigen Studien und Tätigkeiten in mehreren Berufen seit 1977 als freischaffender Schriftsteller in Deutschland und Amerika. Seine großen Reisen haben ihn in viele Teile der Welt geführt. Dank seiner mitreißenden Abenteuerromane ist er einer der erfolgreichsten deutschsprachigen Jugendbuchautoren. Für sein Werk wurde er vielfach ausgezeichnet, unter anderem mit dem "Buxtehuder Bullen".

Florenz 1427: Das Landgut Cafaggiolo vor den Toren von Florenz liegt in brütender Hitze. Noch weiß Cosimo de' Medici nicht, dass die mächtigsten Familien in Florenz eine Intrige gegen ihn schmieden. Ausgerechnet der junge, bettelarme Sandro wird auserkoren, den heimtückischen Anschlag auf Cosimo auszuführen. Doch Sandro trifft seine ganz eigene Entscheidung, und die Verschwörer finden sich bald in ihrer eigenen Intrige gefangen. Für Sandro dagegen beginnt an der Seite der schönen Sklavin Tessa ein aufregendes Leben im Dienst der Medici.

Der Schauspieler Bernd Stephan lässt seine Hörer bewegende Schicksale, mittelalterliche Pracht und politisches Ränkespiel erleben.

Das gleichnamige Buch ist im Arena Verlag erschienen.

Bernd Stephan, geboren 1943 in Marburg an der Lahn, ist Schauspieler und Synchronsprecher. Er studierte an der Staatlichen Hochschule für Musik und Theater in Hannover. Seit 1968 war er an Theatern in Kaiserslautern, Würzburg und Salzburg engagiert, trat bei den Salzburger Festspielen auf und war Mitglied im Ensemble der Münchner Lach- und Schießgesellschaft. Bernd Stephan spielte in Kinofilmen wie "CarNapping" und in zahlreichen Fernsehproduktionen, unter anderem in der Serie "Ein Fall für Zwei". Als Synchronsprecher lieh er Filmstars wie John Cleese von Monty Python seine Stimme. Er lebt in Hamburg.

Der historische Roman entführt ins Florenz des 15. Jahrhundert, prall, spannend und fundiert. Für das Hörbuch passt Bernd Stephan perfekt.

Buchhändler heute
